



Am 10. Dezember spricht

Walter Stötzler

um 17 Uhr im Café Uhle

Zu einem Thema aus der russischen Kultur



Walter Stötzler ist geboren 1952 und aufgewachsen in Oberschwaben. Nach der Schule war er im Rahmen des Ersatzdienstes und darüber hinaus drei Jahre in Camphilleinrichtungen am Bodensee und in Nordirland. Ab 1974 absolvierte er das Studium der Slawistik und Anglistik in Freiburg im Breisgau und in Westberlin, sowie 1983-84 die Waldorflehrerausbildung in Stuttgart. Ab 1984 war er dann als Russischlehrer an der Waldorfschule Uhlandshöhe in Stuttgart tätig. Seit Renteneintritt Aushilfstätigkeiten als Russischlehrer an der Uhlandshöhe, in Ulm, Berlin/Prenzlauerberg, Aalen.